

## Wochenbericht Nr. 5 2010/11

"Für mich ist Denkmal ein lebenslanger Imperativ, der aus zwei Wörtern besteht"

Fritz Grünbaum

**Datum / Zeit:** Dienstag 3. August 2010; 12.15 Uhr

Ort: Hotel Metropol Saas-Fee;

**Anlass:** Governorbesuch mit Mittagessen; Partneranlass

Vorsitz: Liselotte Andenmatten

Rotarische Gäste: Charles Zaugg; Governor, RC Morges; Hubert Varonier, DAG, RC

Siders

Präsenz: 53 %

**Geburtstag:** Alexandria Brunner-Bumann, 7. August 1965

Getränke und Essen RC Saastal

Nächste Zusammenkunft:

Dienstag 10. August 2010; 18.35 Uhr;

Freundschaftsmeeting; Hotel Metropol, Saas-Fee

Präsidentin Liselotte Andenmatten begrüsst alle Rotarier und ganz speziell den Governor, Charles Zaugg sowie den District Governor Assistant (DGA) Hubert Varionier. Der RC Saastal ist stolz, dass Charles Zaugg in seinem Amtsjahr unsern Club als ersten aller 72 Clubs im District besucht. Er beginnt somit seine Tournee im wahrsten Sinne des Wortes auf höchstem Niveau.

In eindrücklichen, lebhabften, vifen, ja beinahe pathetischen Worten übermittelt der Governor seine Gedanken zur Rotary Idee. Man spürt wahrlich, dass hier ein, durch und durch mit dem rotarischen Virus durchsetzter, Mitmensch am Werk ist. In seiner kurzen, prägnanten Ansprache richtet er vor allem dankende Worte an die Rotarier, das Komitee, die Präsidentin und den DGA aus. Charles Zaugg stellt die Idee "Gemeinschaften bilden, Kontinente zusammenbringen" in den Vordergrund. In diesem Sinne lädt er alle Rotarier ein, auch irgendwann beispielsweise den sich irgendwo zwischen London und Rom befindlichen RC Morges zu besuchen.

Liselotte Andenmatten verdankt die fesselnde Rede des neuen Governors.

Aus der bewährten Küche des Metropols wird ein vorzügliches Mittagessen serviert. Herzlichen Dank an Hans, Ursula und selbstverständlich die gesamte Crew.

DGA Hubert Varonier bedankt sich beim RC Saastal für die gesamte geleistete Arbeit im Sinne Rotarys. Er selber wird auf das nächste Vereinsjahr hin von seinem Amt zurücktreten. Gewillte Nachfolger für das interessante Amt können sich gerne beim Vorstand melden. Zum Abschluss wünscht er dem neuen Governor, Charles Zaugg, "Mister Dynamismus" ein tolles Jahr.

Liselotte Andematten verdankt die Präsenzen der beiden hohen rotarischen Würdenträger und übergibt gemeinsam mit Heidi Supersaxo die obligaten Geschenke.

Mit dem Hinweis auf die nächsten Anlässe, insbesondere der bis zum 14. August 2010 auszufüllenden Doodle Umfrage zum Besuch des Tropenhauses in Frutigen sowie den allerbesten Wünschen für eine gute Woche schliesst die Präsidentin das heutige Meeting.

- Ist es wahr?
- Ist es fair für alle Beteiligten?
- Wird es Freundschaft und guten Willen fördern?
- Wird es dem Wohl aller Beteiligten dienen?

Eine schöne Woche wünscht Berichterstatter Rot. Roger Kalbermatten